

L'Onu considère comme systématiques les attaques contre des leaders sociaux en Colombie



Bogota, 5 décembre (RHC)- Le rapporteur spécial de l'ONU pour les Droits de l'Homme, Michel Forts, a mis l'accent sur le fait qu'en Colombie les attaques contre des leaders sociaux ont un degré élevé de systématisme.

Après s'être rendu dans les régions de Catatumbo, de La Guajira, d'Antioquia, de Norte de Santander, de Chocó et de Cauca pour évaluer la situation des défenseurs des droits humains, Michel Forts a qualifié de grave, de dramatique et de terrifiante la situation dans ces zones.

Le haut représentant de l'ONU a ajouté qu'il a constaté la peur dans laquelle vivent les leaders sociaux et leurs familles en Colombie dans des endroits frappés par le conflit armé où l'insécurité a augmenté.

Il a également lancé une mise en garde contre les niveaux élevés d'impunité qui existent dans le pays ce qui, a-t-il souligné, favorise les assassinats.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/178234-lonu-considere-comme-systematiques-les-attaques-contre-des-leaders-sociaux-en-colombie>



Radio Habana Cuba